
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 我が家の稲刈り時期も終盤となりまし

た。今年の収穫量は昨年より若干少ない

ようです。それより新米の味が気になる

ところです…。秋は美味しい物が多いの

で食べ過ぎには十分注意したいですね。 

～お礼申しあげます～ 

○ケアハウス 

・近藤弘子様・千田万里子様 

○デイサービス 

・高橋孝雄様 ・三浦テツ様 ・植澤テル様 ・高橋スワ様 

・坂本トシヲ様 ・岩手三味線同好会様  

・北上合唱アカデミー様  

編集後記 （ケアハウス職員 照井） 

長寿を祝う会スナップ写真 

二子の里 いものこまつり 

 9 月 27 日（日）に二 

子小学校で開催された 

『二子の里・いものこ 

まつり』へ行ってきま 

した。この日は秋晴れ 

で少し汗ばむ陽気となりました。到着後、木陰から

小学生・中学生の合唱や吹奏楽と鬼剣舞等の出し物

を観覧しました。やはりメインは芋の子汁。「美味

しいね。」と好評で 1 人で 2 杯食べる方もいてビッ

クリ。秋を満喫したイベントとなりました（笑） 

○ぶどう購入 紫波方面へ 

 ぶどう狩りを希望される方が少なかったの

でぶどうを買いに紫波の産直へ。沢山のコンテ

ナの中から好みの品を購入。「安いね。」と 3 箱

購入される人も…（笑） 

昼食は藤屋食堂へ。美 

味しい食事とお酒で賑 

やかな雰囲気に。帰り 

に紫波マルシェに立ち 

より帰ってきました。 

～施設長杯輪投げ大会～ 

 初めて施設内で輪投げ大会を開催しました。参

加は自由で約半数の方が参加されました。拍手や

歓声・冗談が聞かれ賑やかな大会となりました。 

 

    

お祝い対象者へ記念品贈呈！ 笑顔あり涙あり…おめでとうございます‼ ご家族様と記念写真 

    

子供達は元気いっぱい 明治一代女（小田島様） 
余興～めでた舞 

（施設職員・中央は施設長です） 

自治会長様より謝辞 

をいただきました‼ 

 

 
 

芋の汁は二子に限る！？ 少し眩しいけど、天気 

が良く気持ちがいいね 

 

味は帰ってからの 

お楽しみ（笑） 

  

優勝おめでとう‼  1 投入魂 入れ～ 


